

- 
- **NOMBRE DEL ALUMNO:** MORENO ALFARO ANGEL ANTONIO
 - **CARRERA:** MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA
 - **CUATRIMESTRES:** SEPTIMO
 - **MATERIA:** ZOOTECNIA DE CONEJOS
 - **MAESTRO:** GUMETA MORENO SARAI

zootecnia de conejos

razas para piel

razas para piel

La forma conocida como "rex castor" fue seleccionada por el abad Gillet, que vivió en Coulans-sur-Gée a principios del siglo XX. No hace falta decir que debe el nombre al color de su piel, que se parece a la del castor (marrón intenso con la base de los pelos azulada).

plateado de champagne

Esta variedad de conejo proviene de la región francesa de Champagne

Es una de las razas más antiguas de las que se tiene constancia. Ya era conocida en el siglo XVIII, y puede que mucho antes, en la región que le da nombre. La raza quedó definitivamente fijada en 1912.

El conejo plateado de Champagne se caracteriza por tener una gran cantidad de carne en su cuerpo, también se asegura una buena rentabilidad debido al alto rendimiento de su esqueleto. Su piel de color plata vieja fue en otro tiempo la base de un floreciente comercio

raza para pelo

El conejo cabeza de león, también conocido como lionhead, es una de las razas de conejos más famosas en todo el mundo. Y esto es debido a su peculiar y largo pelaje que se asimila a la melena de un león.

El conejo tan recuerda muchísimo por el color de su pelo a un perro Dóberman o a un Rottweiler. Originarios de Inglaterra, se ha mejorado su carácter mediante cruces para lograr una mascota dulce y muy inteligente

El conejo Renard Esta raza es muy reciente (fue creado hace poco más de veinte años). Surgió de la idea de unos criadores suizos de cruzar ejemplares del conejo de angora con otros de raza de conejo habana.

Conejo raza Angora. El pelo angora, o pelo de conejos Angora, es una de las cinco fibras textiles queratinicas de origen animal que tienen un valor económico considerable. La lana de cordero representa evidentemente, desde muy antiguo, la fibra principal

Uno de las razas de conejos más reconocibles es la Belier. Esto es debido a que tiene unas orejas largas y caídas hacia los lados de su cabeza, un distintivo que los hace únicos. Son muchos los orígenes que se le dan a este conejo, pudiendo tener descendencia francesa o incluso de los grandes conejos de Flandes

razas para exposicion y compañía

el conejo polaco es de color blanco o manchado, fue mportado a inglaterra desde el mercado de lebedo

Los conejos arlequines tienen su pelaje de color blanco, con manchas que pueden ser negras, color chocolate o incluso azul. De ahí precisamente el nombre arlequín

El conejo blanco de hotot tiene su origen en Francia. Fue creado en el año 1902 por el criador Eugenie Bernhard en la región de Hotot-en-Auge después de varios cruces. Desde esa fecha no ha parado de crecer su popularidad debido a su dulce aspecto y enternecedora apariencia. A los más pequeños de la casa les encanta.

El conejo enano de color se caracteriza por ser una mascota juguetona que desde la década de 1960 ha conquistado el corazón de los niños. Creado a partir del polaco, mediante el cruce con conejos de color, puede ser de todos los tonos conocidos

El conejo enano Belier es otra raza enana, que como su "hermano mayor", el Belier francés, tiene las orejas caídas. Ha sido obtenido por los holandeses cruzando beliers de tamaño grande con conejos enanos. Siempre que esté bien atendido, el conejo enano puede vivir diez años